



## **Fendipetroleo sella alianza con Clara Colombia para impulsar el crecimiento tecnológico de empresarios distribuidores de combustibles.**

**Bogotá, Colombia - febrero de 2024** - En el contexto actual, el sector de la distribución de combustibles y energéticos requiere de soluciones digitales innovadoras que contribuyan a su sostenibilidad, por lo cual, Fendipetroleo y [Clara](#), anuncian haber formalizado una alianza tecnológica que favorezca al crecimiento del sector.

Manifiesta **Leonardo Ramos, Gerente General de Clara Colombia** “*Que la intención de esta alianza es contribuir al desarrollo tecnológico del sector, y reducir el uso de efectivo, a partir de una solución digital, que permite a las empresas realizar y gestionar todos sus pagos desde una sola plataforma; hoy los empresarios distribuidores de combustibles requieren soluciones financieras que les permita mejorar sus flujos de caja, para hacer frente a las fluctuaciones en los precios, y de esta manera alcanzar mejores niveles de rentabilidad y una posición competitiva sólida en el mercado*”.

A través de esta alianza, las estaciones de servicio tendrán acceso a un medio de pago que consiste en una solución de liquidez para sus ciclos operativos de hasta 40 días, respaldada por una línea de crédito y tarjetas de crédito corporativas, con lo que podrán optimizar y hacer más eficiente sus operaciones a través de la tecnología, reduciendo los riesgos del efectivo y las vulnerabilidades a las que se suelen enfrentar.

Por su parte, **Jairo Gómez Fontalvo, Presidente de la Junta Directiva de Fendipetroleo**, señaló que este tipo de soluciones tecnológicas ofrecidas por Clara, son claves para digitalizar los medios de pago y volver más eficiente las operaciones de las estaciones de servicio del país.

### **Acerca de Clara**

Clara es la principal solución latinoamericana para que las empresas realicen y administren todos sus pagos. La plataforma de Clara incluye tarjetas de crédito corporativas, pagos de facturas, además de un software de gestión de gastos en tiempo real.



Fundada en 2020, Clara opera en Brasil, Colombia y México. Como multinacional latinoamericana ha logrado asegurar inversiones de algunos de los fondos de capital más estratégicos de la región, como monashees, Kaszek y Canary, así como de inversores globales como GGV, Coatue, DST Global Partners, ICONIQ Growth, General Catalyst y Goldman Sachs.

La misión de Clara es empoderar a las empresas para que operen con agilidad y claridad, ayudándolas a ser más eficientes y menos burocráticas a través de una plataforma que respalda todos los métodos de pago integrados en su innovadora plataforma de gestión de gastos.

**Acerca de Fendipetroleo:**

La Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos "FENDIPETROLEO", Es una corporación gremial, sin ánimo de lucro, con 53 años de vida jurídica, que agrupa más de 3.500 estaciones de servicios a lo largo y ancho del territorio colombiano y fomenta el desarrollo de los empresarios distribuidores de combustible y energéticos.

**Contactos de prensa**

Maximiliano Cervantes

PR Lead

[maximiliano.cervantes@clara.team](mailto:maximiliano.cervantes@clara.team)

+52 55 4581 6384